
 

COMPAGNIE HERACLES 

 

 

 

REUNION du Comité directeur Mardi 07 Janvier 2020 à 19 h 30 au Logis 

 

 

  Excusé Absent 

COURTOUT Roger X   

GERMAIN Dominique   X  

GLAIZE Evelyne 
X   

GUESDON Marine X   

HERANNEY Christiane X   

JACOMINO Jean Marie     X   

KENCK Elodie X   

LAVEAU Anthony X   

PRADELLE Olivier X   

RICO Adrien X   

SAYVE Bernard X   

VERNET Michel X   

Ordre du jour :  

1. Approbation CD du 13 Novembre 2019 
2. Approbation CD du 16 Décembre 2019 
3. Point sur la situation au boulodrome 
4. Concours en salle de décembre : bilan 
5. Concours de Juin 2020 
6. Permanence vacances scolaires 
7. Animation de Noel  
8. Tir le mardi matin 
9. Projet développement du club 
10. Divers 

1. Approbation CD du 13 Novembre 2019:  

• Le compte rendu du CD est validé à l’unanimité. 

2. Approbation  CD du 16 Décembre 2019 : 

• Le compte rendu du CD est validé à l’unanimité. 

3.  Point sur la situation au boulodrome 

• Actuellement nous rencontrons des problèmes le vendredi soir (un certain nombre de vendredis 
seront impactés) avec les boulistes qui refusent de nous laisser le terrain à 18h00, Evelyne envoie 
un mail à la mairie sur le sujet. 

• Nous avons toujours un problème d’éclairage (spots grillés) et le service du sport a rencontré les 

services techniques pour trouver une solution. 
• Chauffage : pas de solution supplémentaire pour l’instant (besoin de faire isolation) 

4. Concours de Décembre : bilan 

• Nous avons une bonne présence de nos archers pour l’aide (plus d’une trentaine) ; certains 

horaires sont privilégiés par nos bénévoles d’où un certain déséquilibre. 

• Nous avons eu 153 tireurs sur tout le week end (donc mieux que l’an dernier). 
• Pour nos prochains concours, nous sommes à la recherche de sponsors pour l’achat d’écocups 

avec le logo du club (tout le plastique doit être interdit prochainement en France) : recherche 
d’actions dans le développement durable. Sinon ajouter 1 € dans l’invitation et donner à chaque 
participant (remboursement possible si le verre est rendu) 



Bilan financier : 

• Recette buvette 369 € (positif ; id 2013). 
• Dépense : 336 € (comprenant les pots, repas arbitres, récompenses pour chaque départ, repas et 

consommations des bénévoles). 
• Entrées : 1271 €. 
• Soit un bilan de  1273 € (positif et idem 2014) 

Consommation de blasons :  

• 1 de 80 ; 20 de 60 ; 105 de 40 ; 24 tri spot de  40 ;  37 de compound. 
• Pour le concours de 2020, on le fera avec les pailles existantes (on a resserré cette année en 

début de concours). 
• Reporter les n° de cibles un peu faibles à l’année prochaine afin d’éviter le tir des compounds à 

cet endroit. 

5. Concours de Juin 2020 : 

• Championnat régional TAE les 27 et 28 Juin 2020 validé.  
• Le stade Gorge Lyvet ne sera plus disponible, la mairie prévoit des bains à la place. 

• L’ENNA est proposé par la mairie, a voir sur place ci cela nous convient. 
• Evelyne prend RDV pour visite avec Xavier Fabre. 

6. Permanence vacances scolaire : 

• Du samedi 22 Février au samedi 7 Mars.  

• Christiane voit avec Alexis si des cours sont prévus et on fera le point au prochain CD. 

7. Animation Noel  

• Animation sous forme de jeu d’un côt . 

• 28 personnes en initiation avec Alexis de l’autre côté. Bonne initiative de notre BE. 

• 42 archers ont tirés pour le jeu ce qui a représenté 14 équipe de 3 . 

• Total de  70 personnes présentes.  

• L’animation du Tir du Roy sera traitée au prochain CD, ainsi que les animations suivantes. 

8. Tir le mardi matin (nouveau créneau demandé à la mairie et obtenu) 

• Un créneau de 10 h à 12 h est créé tous les mardis matin. 

• Une liste est à faire pour permanence afin d’ouvrir le boulodrome. 

• Cette liste sera faite et affichée au boulodrome placard Alexis. 

9. Projet développement du club 

• Projet associatif à refaire (besoin pour le développement du club ainsi que pour la labellisation et la demande de 
subvention ANS) 

• Evelyne envoie le document existant au comité directeur  

• Une réunion est prévue le 18 février à 18h 30. 

10. Divers : 

Run Archery  :  

• Un groupe de réflexion est constitué dont Olivier Pradelle assurera la coordination. 
• Christiane/Elodie/Alexis/Sophie/Evelyne font partie de ce groupe.  
• 1 ère réunion à prévoir un jeudi de 18h à 20h. 
• Deux objectifs : participation à un Run-Archery à définir et observation de la compétition dans la 

prévision de l’organisation d’un futur Run Archery par le club. 
• Evelyne enverra aux membres du groupe le ppt fait par la commission Run Archery en 2017 

(certaines choses ont pu changées donc à titre informatif) 

 

 



Changement paille au boulodrome : 

• La réponse de la mairie sera faite a partir de la 3ème semaine de Janvier. 
• Les travaux de changement de paille sont reportés et l’organisation sera faite au prochain CD. 

Era Tour Archery : 

• 5 à 10 clubs de la région Auvergne-Rhône-Alpes seront retenus.  
• Principe : un jeune archer licencié emmène 1 jeune non licencié. 
• Le terrain extérieur serait utilisé (voir si besoin du terrain de foot adjacent car 100 jeunes seraient 

attendus ; à voir avec Murielle). 
• Arcs et lèches adaptées selon les cibles, fournies.  
• 1 camion emmène tout le matériel (concept : kit clés en main).  
• Le tir se fera l’après-midi et l’installation en fin de matinée. 

• Goûter à préparer mais fourni par le partenaire. 
• Catégories : benjamin à junior. 
• 10 bénévoles nécessaires sur les ateliers et 2 à la buvette.  
• 1 lettre de motivation doit être faite avant le 1er Février.  

• Dates que nous envisageons parmi celles proposées : Samedi 4 Avril ou  Samedi 16 Mai ou 
Dimanche 5 Avril. 

• Mutualisation avec autres clubs proches à envisager. 

Label : 

• Nouvelle labellisation prévue pour septembre 2019, avec 4 niveaux. Un dossier sera à faire avec 
de nombreuses rubriques préremplies car issues des données fédérales déjà renseignées (Accueil, 
Equipements, résultats sportifs…)  

• Evelyne a eu une formation sur le sujet avec le Référent départemental. 
• Plusieurs réunions sont à prévoir pour refaire un projet associatif, prérequis nécessaire à 

l’ouverture du dossier, comme la participation aux AG Départementale et Régionale. 
• Il y a 4 niveaux au lieu de 3 : Espoir, Ambition, Excellence, Elite. Il faudrait que nous puissions 

obtenir le 3ème niveau. 

Formation dirigeant :  

• Prévue le 18 Janvier à Mions, les volontaires sont priés de se faire connaitre auprès d’Evelyne 
(possibles : Adrien et Anthony, à confirmer.  

Stage de Noël : 

  5 jeunes ont participé (au lieu des 7 prévus). Les adultes ont été 15 le jeudi et 5 le vendredi 

Publications sur Facebook :  

  Marine doit nous faire des propositions pour savoir ce qui est publiable par Alexis sur facebook (qui 

fait un gros travail à chaque stage et compétition que nous apprécions beaucoup) ou sur le site internet du club 

(pages privée ou publique) pour le prochain bureau. 

Site internet club : 

  A mettre à jour en y publiant CRendus des comités directeurs et AG + photos des concours et 
pages à compléter 

Licences : 

Nous sommes 94 licenciés et 5 cotisants soit 99 au total. 

Hyllos : 

  En cours avec une parution pour fin janvier prévue. 

Tenues de club :  

En cours également. Nous arrêtons le placement du logo du partenaire Lyon Archerie en bas à 
droite. 



Tirage des rois à l’OSV : 

Evelyne n’étant pas disponible, Christiane sera présente le 22 janvier pour accompagner 
Dominique Germain, proposée pour la médaille de bronze dirigeant de l’OSV. 

 

 
 
 
PROCHAIN CD  le  Mercredi 12  Février à 19 h 30 
 
Mâchon : Michel 

Fin de la réunion à 22h 00 

Le Secrétaire Général                   La Présidente     

 Roger Courtout        Evelyne GLAIZE 


